La Carte de vigilance de Météo-France

La Vigilance météorologique a été conçue par Météo-France en collaboration avec ses partenaires (ministère de l'Intérieur, ministère des Transports, de l'Equipement, du Tourisme et de la Mer et ministère de l'Écologie et du Développement durable) pour informer et aider les services de l'État, les collectivités et la population à prendre les bonnes décisions au bon moment en cas de phénomènes météorologiques dangereux en métropole.

La carte de vigilance permet de savoir si, dans les 24 heures, un phénomène météorologique dangereux peut toucher votre département. Sa lecture s'effectue à deux niveaux:

✓ des couleurs pour mesurer le niveau de risque,

Couleur	Signification
vert	Pas de vigilance particulière.
jaune	Soyez attentif si vous pratiquez des activités sensibles au risque météorologique : des phénomènes habituels dans la région, mais occasionnellement dangereux (orage d'été par exemple) sont en effet prévus. Tenez-vous au courant de l'évolution météorologique.
orange	Soyez très vigilants : des phénomènes météorologiques dangereux sont prévus, tenez-vous au courant de l'évolution météorologique et suivez les conseils émis par les pouvoirs publics.
rouge	Une vigilance absolue s'impose : des phénomènes météorologiques dangereux d'intensité exceptionnelle sont prévus. Tenez-vous au courant de l'évolution météorologique et conformez-vous aux conseils ou consignes émis par les pouvoirs publics.

✓ des **symboles** pour repérer le danger,



vent violent



pluie-inondation



orages



neige et verglas



grand froid



canicule